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PRESSEM

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Extraordinária do Comitê de Investimentos

ASSUNTOS TRATADOS:

- Analise dos Fundos de investimentos
-Possível movimentação para fundos de renda variável

- Áudio conferência com o consultor financeiro Paulo Di Blasi

DATA:

19 de fevereiro de 2019.

Convocados:

- Anna Carolina Vieira de S. e Silva - Coordenadora do Comitê de Investimentos:_-"'táll<:'~·Id.- _

- Rosemary Lima Barbosa - Membro do Comitê de Investimentos: _1(_,..:;r..:- ~-l4L"-'f'~J,..:....L..I.'-----I--

Encaminhamento:

No dia dezenove de fevereiro de dois mil e dezenovev ã ito horas e trinta minutos da

manhã, na sala do Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da

Prefeitura Municipal de Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil n",
1011 - São Francisco, os membros do Comitê de Investimentos reuniram-se em uma áudio
conferência com o consultor financeiro Paulo Di Blasi para consultar referente à migração de

fundos para renda variável.

O Secretário Paulo Roberto Bragato, dá inicio a reunião fazendo seguinte levantamento

referente o mês de janeiro: foi um mês com retornos positivos para boa parte dos investimentos,

tanto renda fixa quanto os de renda variável, a posse do novo governo trouxe bastante otimismo ao
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mercado, aliado a calmaria pelo recesso do Congresso, o mercado parece ter dado boas-vindas ao

novo governo com um forte otimismo, a bolsa subiu 1,8%, o real se valorizou em 5,8%, os fundos

de renda fixa da família IMA-B e IRF-M apresentaram retornos superiores de capital.

Os membros do Comitê de Investimentos puderam obter informações e sugestões do

andamento do cenário econômico e financeiro, para assim poder tomar decisões de onde alocar

novos fundos de investimentos para que este ano o Regime possa bater a meta atuarial. Os membros

do Conselho Municipal de Previdência analisam cautelosamente as sugestões dos Consultores

Financeiros, do Banco do Brasil e Caixa Econôrnica, sobre migrar fundos para papéis de Renda

Variável, pois o mercado de renda variável tem apresentado bom rendimento nesses últimos meses,

sendo importante manter posição no segmento, pois a taxa de juros SELIC de 6,50% ao ano está

abaixo do índice de referência. Fundos de Multimercado com renda variável, também surgem como

alternativa, o perfil deve ser de longo prazo e direcionado para fundos que apostam na melhora dos

fundamentos da economia e seus impactos sobre a as receitas.

Portanto, a reunião junto com o senhor Paulo Di Blasi, foi para colher sugestões de fundos

com papéis de renda variável, pois os apontamentos feitos pelas 3 instituições financeiras que

estiveram presentes em reuniões, abordam a locação de fundos com papéis de renda variável, sendo

que a alocação seria feita em torno de 5% para esses fundos de renda objetivando o Regime de

Previdência atingir a meta atuarial.
Mas, mesmo com as sugestões feitas pelos consultores, os membros do Comitê de

Investimentos vão analisar com muita cautela os fundos de renda variável e analisar os riscos e aos

poucos fazer aportes para esses fundos. O PRESSEM irá repassar as informações para o senhor

Paulo Di Blasi, em quais fundos o Regime tende a fazer um aporte referente à renda variável. O

PRESSEM irá solicitar do Banco do Brasil e da Caixa Econômica que encaminhem sugestões de

fundos para aporte. Foi levantada uma sugestão de marcar uma reunião junto ao Tribunal de Contas

do Estado - TCEIRR, para tirar dúvidas sobre os aportes e sobre os investimentos do Regime, fazer

uma explanação referente ao atingimento de meta atuarial.
Os membros do Comitê de Investimentos estão analisando todas as opções de consultoria

financeira que o Regime de Previdência possui; Banco do Brasil, Caixa Econômica, Di Blasi

Consultoria, para assim poderem tomar a decisão certa e com extrema cautela ao fazer um aporte

em fundos de renda variável.
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Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina

Moraes Branco lavrei a e aprovada assino com os demais presentes.

Lauanna Cristina Moraes Branco


